



# Une exposition sur la vie de Joséphine Baker

publié le 03/01/2022

Les élèves de 3DARROZE et de 3 LE QUELLEC ont travaillé en groupes sur la vie de Joséphine Baker. Le fruit de leur travail est exposé à la cantine. Bravo à eux !

## Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.